

E-Paper - Artikel Print-Ansicht

Gmelch mag es seit 60 Jahren „gemütlich“



Ehrenkassier Siegfried Gmelch wurde von Vorsitzendem Willi Müller für 60 Jahre Mitgliedschaft im Gesangverein geehrt.

Foto: gal

Geschwand – Willi Müller, Vorsitzender des Männergesangvereins „Gemütlichkeit“ Geschwand, und sein Stellvertreter Rudolf Arnold zeichneten auf der Jahreshauptversammlung mit Siegfried Gmelch ein treues Mitglied für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit aus.

In der langen Zeit diente Gmelch 23 Jahre als Kassier und war etwa 30 Jahre als Sänger aktiv. Die Organisation des Signalsteinfests und die damit verbundene finanzielle Verantwortung waren ihm über die Jahre immer eine besondere Herausforderung. „Ich würde auch noch gerne aktiv weiter singen, aber das ist leider gesundheitlich nicht mehr drin“ meinte der Geehrte. Die Kameradschaft und seine

große Wertschätzung des Vereinslebens allgemein hätten weitgehend sein Leben bestimmt.

Die Versammlung der Geschwander, bei denen auch Wahlen anstanden, verlief ausgesprochen harmonisch. Änderungen im Vorstand ergaben sich nicht. Willi Müller bleibt Vorsitzender, sein Stellvertreter Rudolf Arnold, Kassier Mario Ebenhack und Schriftführer Bernhard Mager.

Dirigent Ludwig Ebenhack leitete letztes Jahr 34 Singstunden und 27 Auftritten. Höhepunkt war einmal mehr das Chorkonzert am Signalsteinfest, bei dem das Projekt „Wanderparadies Trubachtal“ seiner Bestimmung übergeben wurde. gal

[schließen](#) [drucken](#) [E-Mail an die Redaktion](#)